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本会所是启东首家正规婚
恋会所，受启东市女企业家协会
委托创办，使有情人相识、相知、
相爱！现有千名单身贵族期待您
的海选！
地址：启东市东方银座508室
电话：0513-83816600
QQ：1007031929
微信号：QS83816600
网址：www.36500t.com

启东牵手联谊会所
海选您的另一伴

定制您的专属幸福
本会所是启东规模最大，最正

规最专业，成功率最高的婚恋机构
（网络平台+红娘一对一婚配）。常年
举办上海、南京相亲专场，每月开放
爱情超市。
地址：启东市环球大厦1016室
电话：83657388 QQ：2804284522
网址：www.hdjyhs.com

启东红豆婚恋会所

维权找周亿
服务零距离
南苑中路428号

（启东法院西侧）

电话：83748888

18068157771

周
亿
律
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®

注册商标

▲任勇康遗失职务船员证书（船长）一本，号
码：C05-J19130089，有效期：2013年8月23日
至2018年8月22日。特此声明。

▲何英豪遗失就业失业登记证一份，号码：
3206811014001763。声明作废。

▲顾金星、朱红美遗失启东市长龙房地产开发
有限公司开具的房款收据，号码：9144890，收款事
由：长龙怡景公寓1号楼3005室房款。声明作废。

▲王健遗失电焊工证（低压）一份，证号：
T320681197704212018。声明作废。

编者按：
当今社会，科技进步日新月异，特别是以手

机、网络、数字电视为传播载体的新媒体发展迅
猛，给人们的生活带来了全新的变化，同时也给
邪教的传播带来了极大便利。对此，广大群众要
切实提高新媒体时代的防邪反邪意识，如参与利
用微博、微信、QQ群、电子邮件、短信等新媒体
传播邪教歪理邪说的，也将受到法律的惩治。

防邪知识我知晓（二）
一、邪教组织利用新媒体传播歪理邪说的几

大特点
1.传播范围更广。以法轮功为例，在当前世

界邪教组织中，法轮功大肆利用网络媒体，为法
轮功宣传造势，煽动、蛊惑群众，传播歪理邪说，
并策划、组织各类捣乱破坏活动，是利用互联网
最多、最频、最充分的邪教组织。网络已成为邪教
组织散播邪教理念的重要工具，是他们赖以生存
发展、扩大影响力的重要载体，数以千万计的网
民从网络获取了邪教信息，也有不少人因此受蛊
陷入邪教的漩涡。

2.传播速度更快。如今网络发达，邪教组织
已完全打开了“互联网之门”，电子邮件、手机短
信、微博、微信、网站等成为他们最快速度宣传渗

透邪教理念、收罗门徒、组织捣乱破坏活动的传
播工具。

3.传播信息更多。网络的全球覆盖性、交流
互动性、对外开放性和言论自由性，使邪教散播
人员只需上网，就可利用博客、微博、微信等载
体，使自己成为信息的发布者，传播邪教图片、文
字、声音、视频等多元化信息。新媒体也随之被

“绑架”，成为了邪教传播的帮凶。
二、我国法律规定如有以下情形，将予以严

惩
1.利用通讯信息网络制作、传播宣扬邪教的

电子图片、电子文档、电子音视频、电子书籍、电
子刊物达到一定数量的；

2.编发宣扬邪教的信息、拨打宣扬邪教的电
话达到一定数量的；

3.利用在线人数累计达到一定数量以上的
聊天室，或者利用群组成员、关注人员等账号数
累计一定数量以上的通讯群组、微信、微博等社
交网络宣扬邪教的；

4.邪教信息实际被点击、浏览数达到一定数
量以上的；

5.使用“伪基站”“黑广播”等无线电台（站）
或者无线电频率宣扬邪教的。

启东市反邪教协会宣

抵制邪教 共建和谐

休渔期非法捕捞
7名渔民被刑拘
本报讯 今年5月1日12时开始，我省海域

进入伏季休渔期，至9月16日12时结束，比去年
提前了一个月，号称史上最严伏季休渔期，除钓具
外禁止所有作业类型捕捞活动。但仍有渔民偷偷
出海捕鱼。近日，连兴港边防派出所联合驻地渔政
部门，查获三艘浮子筏，抓获7名非法捕捞渔民。

近日，连兴港边防派出所与市渔政监督大队
工作人员在寅阳镇连兴港海域开展海上巡逻检
查时，发现三艘涉嫌非法捕捞的浮子筏。经民警
现场了解，三艘浮子筏船主、工人7人均为江苏
灌南县人，据其中一名船主周某表明休渔期期间
海产品价格上涨，此期间的海产品利润较高，已
连续七天进行了捕捞。

在检查中民警发现，三艘船上共有非法捕捞
所得梅童鱼、蟹等约271公斤，使用的渔具均为
底扒网，数量有121顶。据悉底扒网是明令禁止
使用的渔具，这种底扒网网口极小，入水极深，可
将生长中的小鱼一网打尽，长期使用这种底扒网
捕捞，对渔业资源的破坏相当严重。

目前，该7人均以非法捕捞水产品罪被警方
刑事拘留，案件在进一步办理中。

（黄晓燕 刘畅 韩坤洋）

车祸伤者倒农田
民警为其遮烈日
本报讯 6月1日，南阳镇通海大道合汇线

路口发生一起交通事故，造成人员受伤。其中一
名伤者躺在附近的农田内遭烈日暴晒。市公安局
交警大队南阳中队民警施红发现后，不顾自己带
病之躯，蹲在伤者一旁为其喂水，并用身体为其
遮挡阳光，直到伤者被抬上120救护车。

6月1日下午14时许，南阳镇通海大道合汇
线路口，一辆货车与一辆电瓶三轮车发生碰撞。
南阳中队民警施红接警后，立即赶赴现场。施红
在现场发现一名伤者正在一旁的农田内遭烈日
暴晒，当时室外温度高达33度，伤者随时都有中
暑的可能。施红平时身体状况就较差，但他顾不得
自己身体不适，拿起车上的矿泉水立即冲了过去，
蹲在一旁为伤者喂水，并用自己的身体为伤者遮
挡阳光，等待120救护车的到来。（朱俊俊 陈坤）

市食安办发布夏季餐饮
服务食品安全警示

严防食物中毒
本报讯 日前，我市食品安全委员会办公室

（简称食安办）发布夏季餐饮服务食品安全警示，
提醒广大消费者注意餐饮安全。

警示提出，消费者要增强自我保护意识，养
成良好的就餐卫生习惯，科学选择、理性消费。外
出就餐时，要选择具有餐饮服务许可证、内外环境
整洁、食品安全管理等级高、加工制作过程规范的
餐饮服务单位就餐，不吃或少吃生食海产品。

为防止食物中毒，尽量选择正规商场和超
市、农贸市场等，应注意对食品的感官性状检查，
防止购买腐败变质的食品。购买预包装食品，除
查看生产日期、保质期外，还要查看包装是否完
好，不要购买包装破裂、变形的产品。熟食制品在
温度10~60℃条件下放置2小时以上，或隔餐、
隔夜食物存放于冰箱或食用外购卤味时，食用前
须彻底再加热。加工菜豆时，严格按照“一洗二浸
三烫四烹调”工序进行并烧熟煮透，以防食用未
经煮熟的菜豆可能引起的食物中毒。

如发生食物中毒要冷静处理。一旦发生食品
安全事件，消费者应及时到附近医院就诊，立即
停止食用可疑食品并予以保存，以备调查原因。
同时，向市市场监督管理局投诉举报，投诉举报
电话：12345，12331。 （黄欣美 王海旋）
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壁壁

反映：市民张先生来电称，他是一位受惠于富
民强企“走帮服”金融专项活动的企业主，贷款是得
到了，可感觉贷款利率还是比较高，以后会有所下
降吗？

人民银行回复：讲到贷款利率问题，目前从制
度上来讲，人民银行只公布存贷款基准利率，贷款
实际执行利率金融机构已完全自主决定。国家一直
要求金融机构降低贷款利率，人民银行也一直这样
进行窗口指导，从我市的情况来讲，最近2年平均利
率已有一定幅度的下降，特别是人民银行通过再贷
款、再贴现的低利率引导，作用还是明显的。当然，
企业由于贷款方式有差异，会导致基准利率上浮幅
度的不同。从目前态势来看，中小企业的贷款利率
会进一步进入下行通道。

反映：市民徐先生来电称，作为人民银行，你们
觉得给中小微企业贷款最容易在哪些方面出现问
题？怎么防范这些风险？

人民银行回复：中小微企业的特点就是周期
短，可以讲这是世界各国普遍现象。银行针对小企
业这种情况做了许多有益的尝试，他们会贴近客
户、了解客户，看法人代表的为人和诚信程度，不像
大型公司要看财务报表、看公司治理、看制度、看公
示公报。有很多小微企业是没有财务报表的，有的两
证也不全，就是拿一张纸记着自己的流水，这就需要
我们的客户经理深入基层看记载的原始记录，看电

表是不是正常运转，看水表是不是在正常使
用等待。解决中小企业融资难是当前的热

点，也是难点。我们应按照国家的规
范要求，实施“一企一策，一品一策”，
努力满足中小企业有效信贷需求。

安监局 6 月 16 日将走进启东人民广播电
台调频FM106.3兆赫《12345·政风行风热线》节
目。6 月 9 日~6 月 16 日将参与“启吾东疆”论坛

“在线交流(12345·政风行风热线)”网络互动。
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值班记者 刘嘉怡 董飞男

6月 2日，市民张女士
拨打12345公共服务热线，
反映龙豪国际花园北侧的
工地施工噪音扰民。

张女士说，龙豪国际花
园北侧的工地每天早晨五
点开始施工，中午也不间
断，影响周围中高考学生
的休息。“施工的时候，我
们附近居民只好把门窗全
部关上。但是，效果不明
显，噪音依旧很大，影响
孩子们正常休息。”张女士
表示，希望相关部门予以
处理。

市环保局接到张女士
的反映后，立即安排工作人
员前去调查此事。市环保局
有关负责人表示，市政府于
5月23日就加强中高考期
间建筑施工噪声管理对各
建筑工地发出通知，要求市
区各建筑工地自2017年6
月1日至18日（下午17:00
时前）止，19:00时至次日
7:00 时、中午 12:00 时至
14:00时，禁止一切建筑施
工作业。现已告知该工地负
责人让其遵守相关规定，在
规定时间内不得施工。

工地施工噪音扰民
市环保局市环保局：：已督促施工单位已督促施工单位

日前，市民宋卫（化名）拨打
12345公共服务热线，反映其在我
市城东站购买车票后迟迟未等到车
进站，也未收到该班次停运的通知，
导致其不能按计划到达上海虹桥。

宋先生说，5月5日11点26分
左右，他购买了12点17分从启东城
东站出发到上海虹桥的车票，可是
一直等到12点34分，车都未进站。

宋先生很着急，于是咨询检票处工
作人员。工作人员才告知宋先生该
班次汽车停运了，让其坐13点37
分班次的车。“购买车票后未收到
该班次停运的通知，导致我不能按
计划到达上海虹桥。他们的行为给
我增添了不必要的麻烦。”宋先生
对此表示气愤，希望相关部门能予
以处理。

市交通局接到宋先生的反映
后，立即安排工作人员前去调查此
事。经核实，该班车隶属对方公
司，因突发故障，导致该班次停
班。交通局已致电宋先生说明了该
情况，对给宋先生带来的不便，交
通局也恳请宋先生谅解，并表示以
后会加强管理，杜绝此类事件的再
次发生。

班车停运耽误出行
市交通局市交通局：：已向乘客作出解释已向乘客作出解释

编者按
我市是汉族聚居地，在40年代中期始有少

数民族兄弟前来定居，形成了少数民族散居的特

色。近年来，市少数民族联谊会在做好民族团结

方面发挥了积极作用。据统计，目前我市共有少

数民族群众3912人左右，其中常住人口1520人，

流动人口2392人左右。散居在我市的现有苗族、

彝族、壮族、满族、回族、土家族等43个少数民

族。常住人口除三峡移民外，大部分因婚嫁来启。

流动人口多为商民，以经营清真小餐饮店为主。

长期以来，我市认真贯彻执行党和国家关于少数

民族的方针、政策、法律、法规，尊重少数民族风

俗习惯和宗教信仰，改善少数民族生产生活条

件，强化少数民族流动人口服务管理，巩固和发

展了平等团结互助和谐的社会主义民族关系。

从本期起，我们将陆续为大家刊登少数民

族有关知识。

壮族简介
我市现有壮族常住人口215人，壮族流动

人口100人左右，散居在我市各地，是我市少

数民族中人数最多的民族。

壮族是个好客的民族，壮族人几乎每个月

都要过节，著名节日有春节、三月三等。壮族各

支系都普遍实行氏族外婚，但同姓不同宗可以

通婚。壮族多用自织的土布做衣料，款式多种

多样。女子的服装一般为一身蓝黑，裤角稍宽，

头上包提花毛巾，腰间系精致的围裙；小伙子

多穿对襟上衣，腰间系一条腰带。壮族喜爱猎

食烹调野味、昆虫，擅长烤、炸、炖、腌、卤成熟

法，喜欢饮酒，口味辣麻偏酸，喜食酥香菜品。

壮族喜欢依山傍水而居。壮族的宗教多为自然

崇拜和祖先崇拜，其先民由自然崇拜发展到祖

先崇拜和多神信仰，各家都有神龛，敬奉祖先。

少数民族知识连载（一）

遗失
启事

本报记者 李朱雳

6月7日，高考拉开帷幕。迎着清爽的
晨风，启东2700多名考生迈入考场，信心
满满地开始作答。拼搏了三年的青春答
卷，蕴涵着学子们的青春、汗水和理想。高
考首日，本报记者来到启东中学考点，亲
身感受考场内外那份“动静”相宜的温暖
一幕幕。

为青春加油
上午7时30分，记者来到启东中学考

点门口，发现门口已经陆续有考生和陪同
的家长前来，有的学生遇到相熟的同学还
会互相聊天打气，有的学生则拿着书本

“临阵磨枪”。“早来早安心，今天起床早，
在家待着还不如来考场。”考生小蒋说。

上午8时左右，考点周围已听不到往
日刺耳的汽车喇叭鸣叫声，考点沿线的道
路用栏杆围了起来，同时竖起了交通管制
绕道通行的指示牌。

上午8时10分，随着送考专车的陆续
到来，考点门口的学生也是越来越多。两
个班级进入考场前还喊起了口号“高三五
班考试成功……”，口号整齐划一，虽然稍
显稚嫩，但传达出来的青春活力令人动
容。

考场外的温情
“吕四中学在百悦酒店为考生们开了

房间，挺方便的，上午考完还可以走回去
好好休息，我感觉我孩子这次肯定能考高
分。”送完孩子进考场的几个家长聚在一
起，谈起自己的孩子，一个个都信心满满。
考场外，一对抱着孩子的夫妻令人侧目，

“我们是送大女儿参加高考的，顺带也让
小女儿提前感受下高考的氛围。”抱着孩
子的李先生告诉记者。

上午9时，考生们早已进入考场，考点
的大门徐徐关上，首场考试正式开始。记
者看到，送完孩子后，少数家长还在校门
外守候。“我这次和儿子一起过来的，他本

身就是启东中学的，对考点也熟悉，而且
平常他成绩也很好，我也很放心。”开发区
中学语文教师张松一脸轻松地告诉记者，

“我也不打算一直等在外面，主要是感受
下高考的气氛，而且我们家也离得很近，
我儿子考完骑车回家也就10分钟。这两天
本来我有课的，不过领导和同事知道我儿
子要高考，既给我调课又不安排我监考，
让我很感动。”

坐在考场对面公交站台的吴女士脸
色凝重了不少。“我平常在浙江做生意，也
没什么时间关心我女儿的学习，这次高考
专门赶回来陪她，也不想给她什么压力，
只希望她能发挥出正常水平我就心满意
足了。”

大部分家长在送完孩子后，选择暂时
离开。“先回去买菜做饭，让孩子回来就能
吃上饭，中午好好休息下。其他的帮不上
忙，只能做好后勤保障。”市区一家长黄女
士说。

认真对待每一分
临近中午，天气热了起来，启东中学

考点外已经聚集了不少家长。在人们焦急
的等待中，时间到了11时35分，率先结
束第一门科目考试的理科生陆陆续续走出
考场，而文科生还需要再奋斗30分钟。

“我感觉今天状态特别好，特别要感
谢我的语文老师，他考前猜到了古诗鉴赏
可能要考陆游的诗，结果还真考到了，看
到考题我就感觉特别熟悉。”考生小倪笑
着说。

“今年的作文对我来说有点难，关于
车，我写成了记叙文，心里有点没底。”考
生小赵则有点面色凝重。

“我感觉自己发挥挺稳定的，车这个
作文题目是个比喻类的题目，平常这种作
文题练习也做过，所以不是太担心，下午
还有一门数学，我还得早点回去休息，好
好准备。”迎面走来一个笑容满面的考生
小黄告诉记者。

考动全城 温情相伴
——高考首日现场见闻

日前，市民陆先生拨打12345
公共服务热线，反映汇龙镇情人桥
上桥北侧中央位置有一盏路灯损
坏，闪烁不断，存在安全隐患。

陆先生说，汇龙镇情人桥周边区
域人员密集，每天都会有许多市民经

过该路段。夜间路灯一闪一闪，影响
了过往行人的视线，势必会带来一些
安全隐患。“经过那个路段，下班回
家，路上黑漆漆的，只能借着远处路
灯和附近居民家的灯光，勉强看清路
面。路灯应该及时修复。”陆先生表

示，希望相关部门能予以处理。
住建局接到陆先生的反映后，

立即安排路灯所工作人员前去调查
此事。工作人员致电陆先生，告知其
已安排路灯维修人员对该路灯进行
了维修。陆先生对此表示感谢。

路灯闪烁影响夜行
市住建局市住建局：：路灯已维修路灯已维修


